

## Dan apertura a curso sobre gestión de la calidad en los servicios de salud

Escrito por Rafael Paez

Martes 13 de Abril de 2021 10:47 -

---

A través de un encuentro virtual, la Escuela de Bioanálisis, de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), dio formal apertura a un curso sobre *Gestión de Calidad en los Servicios de Salud*, el cual tiene como objetivo instruir a profesionales del área de la salud sobre esta temática, para que puedan traspasar los conocimientos adquiridos al desempeño de sus respectivos campos de trabajo.



Autoridades y participantes en el curso en el el acto de apertura.

El acto protocolar de la apertura del evento fue presidido por la doctora Rosel Fernández, decana de la FCS, en representación rectora de la UASD, doctora Emma Polanco Melo; la maestra Mirna Novas, directora de la Escuelas de Bioanálisis, y representantes de las instituciones participantes.

Gracias a las diligencias de un equipo gestor se logró la impartición de dicho curso, a través de la Confederación Latinoamericana de Bioquímica Clínica (COLABIOCLI), representado en el país por el Colegio Dominicano de Bioanalistas (CODOBIO).

En la actividad, que es auspiciada por varias instituciones, entre ellas la Oficina Panamericana de la Salud (OPS) y el Servicio Nacional de Salud (SNS), participó la Facultad de Ciencias de la Salud en su conjunto, a través de una representación profesoral de sus distintas escuelas.

El curso, que tiene una duración de cuatro meses, y que será impartido a través de la plataforma digital de la UASD, está a cargo del doctor Juan Pablo Granmatico, ideólogo y propulsor de esta propuesta, y el mismo tendrá como tutoras a las maestras Maritza flores, Miguelina Rosario y Mariolga Roques.